

PRESIDENTE DEL CONSEJO DIRECTIVO

Jorge Eduardo Familiar Haro

PRESIDENTE HONORARIO

Manuel Arango Arias

PRESIDENTE EJECUTIVO

Jorge V. Villalobos Grzybowicz

SECRETARIO

Mario Garcíadiego González Cos

TESORERO

Jorge Aguilar Valenzuela

VICEPRESIDENTES

José Ignacio de Nicolás Gutiérrez

Loreto García Muriel

Nelly Jiménez O'Farril

José Manuel Muradás Rodríguez

VOCALES

Daniel A. Del Río Loaiza

Alicia Lebríja Hirschfeld

Martha M. Mejía Montes

MIEMBROS DEL CONSEJO

Luis Aranguren Trélez

Carlos Francisco Autrey Maza

Mariana Baños Reynaud

Susana Barmetche y Pous

José María Basagoiti Caicoya

Amanda Berenstein Lerikstein

Juan Pablo Castañón Castañón

Javier de la Calle Pardo

Blanca Del Valle Perochena

Roberto Delgado Gallart

Frank J. Devlyn Mortensen

Arturo Elías Ayub

David Fernández Dávalos

Víctor José Gavito y Marco

Francisco Gil Díaz

Martha Patricia Herrera González

Ary Kahan Freund

Gustavo Lara Alcántara

Ma. Luisa Lara de Starke

Carlos Ludlow Saldívar

Carlos L. Madrid Varela

Miguel Mancera Aguayo

Dionisio A. Meade y García de León

Raúl Medina-Mora Icaza

Esteban Moctezuma Barragán

María Elena Morera Mitre

María Gisela Noble Colín

Alberto Núñez Esteve

Gabriela Orozco Carrera

María del Pilar Parás García

María del Pilar Servitje de Mariscal

Martín A. Urrutia Zimmer

Cuauhtémoc Valdés Olmedo

Jesús Vizcarra Calderón

Arturo Zapata Guizar

COMISARIO

Arturo García Bello

EXPRESIDENTES

Manuel Arango Arias

Emilio Carrillo Gamboa

Ma. Luisa Barrera de Serna

Samuel G. Kalisch Valdéz

Jacqueline Butcher de Rivas

Mercedes C. Aragonés y Ruipérez

Ciudad de México a 16 de julio de 2018.

Lic. Heliodoro Robles Gámez
Director General
Administración Portuaria Integral de Topolobampo, S.A. de C.V.

Estimado Lic. Robles:

El Centro Mexicano para la Filantropía, A.C., CEMEFI, y la Alianza por la Responsabilidad Social en México, AliaRSE, hacen de su conocimiento que la empresa **Administración Portuaria Integral de Topolobampo, S.A. de C.V.**, ha acreditado su compromiso con la responsabilidad social empresarial al haber documentado satisfactoriamente los indicadores establecidos para los ámbitos de Calidad de Vida en la Empresa, Ética y Gobierno Empresarial, Vinculación con la Comunidad y Cuidado y Preservación del Medio Ambiente.

Por tanto, se ha hecho acreedora al **Distintivo ESR® 2018** como **Empresa Socialmente Responsable**, el cual podrá ostentar a partir de esta fecha y hasta el 31 de julio de 2019, con base en los lineamientos establecidos en las Reglas de Uso del Logotipo ESR.

Extendemos nuestro más amplio reconocimiento a todas las personas que integran la empresa y especialmente a quienes participaron en el proceso de obtención del **Distintivo ESR® 2018**.

Estamos seguros que este nuevo logro contribuirá para que sus públicos relacionados y la sociedad en general, valoren aún más su gestión socialmente responsable.

Atentamente,



Lic. Jorge V. Villalobos Grzybowicz
Presidente Ejecutivo

Centro Mexicano para la Filantropía, A.C.